

Las playas de Acapulco sí son limpias, dice Semarnat al desmentir a Cofepris

SEMANA SANTA

- ▶ Son aptas para bañistas, afirma el delegado de la dependencia en Guerrero
- ▶ Rechaza que sus aguas tengan una elevada contaminación bacteriológica

[MAR HORACIO RAMOS EN ACAPULCO]

La delegación de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) en Guerrero desmintió a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), y aseguró que las playas de Acapulco y de Ixtapa-Zihuatanejo están aptas para los bañistas en este período vacacional.

En conferencia de prensa, el delegado de la Semarnat en Guerrero, Alberto Marroquín Espinoza, rechazó que las playas tengan altos niveles de contaminación bacteriológica y presenten un riesgo sanitario para los bañistas, por considerar que el monitoreo del último trimestre realizado por Semarnat y Cofepris concuerda plenamente, expresó.

Acompañado por el secretario de Turismo en Guerrero, Ernesto Rodríguez Escalona y por el quí-

mico-biólogo, Pedro Salgado Sales, subsecretario de Regulación, Control y Fomento Sanitario de la Secretaría de Salud en la entidad, Marroquín Espinoza asegura que

Semarnat y Cofepris utilizan la misma metodología para la calidad del agua.

El funcionario federal, dio a conocer que las playas que se revisan por parte de la Semarnat son las playas de Caleta y Caletilla, playa

Suave, Hornos, Carabalí, las cuales son aptas para los bañistas, al igual que las playas de Ixtapa-Zihuatanejo como son playa Principal y Almacén, son aptas, expresó.

En ese sentido, Roberto Velasco Delgado, jefe de la unidad de eco-

sistemas y ambientales costeros de la Semarnat, agregó que el ambiente marino en playas Caleta y Caletilla es limpio, pero no descartó que debido a algunos posibles datos que

se tienen aislados, sí existan escurrimientos de descargas aisladas y clandestinas de aguas negras:

Incluso comentó que del 31 de marzo al 1 de abril, los resultados señalan que la salud de las personas está garantizada porque dentro de los rangos los niveles de enterococos está aceptado.

Velasco Delgado comentó que los análisis publicados es que la concentración de coliformes fecales y enterococos en Caleta y Caletilla están muy poco asociados a las temporadas vacacionales.

Luego de que la (Cofepris) publicó en su página de internet que la playa Caletilla presenta mil 354 enterococos por cada 100 mililitros de agua, Pedro Salgado Sales, subsecretario de Regulación, Control y Fomento Sanitario de la Secretaría de Salud en la entidad, aseguró que las playas están dentro de lo permisible.



LIMPIEZA. Miles de turistas abarrotan las playas de Acapulco.

